



# ライオンズレポート

# 2023 02

334-A 2R2Z TOYOKAWANAKA LC

豊川中LC会長スローガン「半世紀の歴史を尊重し 更なる躍進へ笑顔で ウィサーヴ」  
地区ガバナーズローガン「幸せのわかち合いで We Serve！」

## 第1243回 2月第一例会 豊川市長放談例会

日時： 2月2日(金) 10:30～ / 場所：豊川商工会議所

### 【例会次第】

#### ＜合同例会＞

10:30～ 開会	豊川中LC 計画委員長	L 渡津 康弘
開会のゴング	豊川中LC 会長	L 伊藤 喜久子
国旗儀礼(ご起立下さい)		
国歌及びライオンズクラブの歌(一番のみ斉唱)		
ゲスト紹介	豊川市長	竹本 幸夫様
会長挨拶	豊川中LC 会長	L 伊藤 喜久子
会長挨拶	豊川LC 会長	L 豊田 喜一
スピーチ	豊川市長	竹本 幸夫様

#### ＜豊川中LC 例会＞

委員会報告	第一委員会	L 田中 享子
	第二委員会	L 柿野 美智代
趣味の会クラブ報告		L 富田 定史
幹事報告	幹事	L 梅岡 伸好
会員の一言		
出席率報告	会員委員長	L 竹ノ内 省一
テールツイスター報告	テールツイスター	L 豊田 拓男
次回例会案内	計画委員長	L 渡津 康弘

2/17(金)第二委員会担当例会

於：豊川商工会議所

#### ＜豊川LC 例会＞

省 略		
閉会のゴング	豊川LC 第一副会長	L 豊田 喜一

### 【会長挨拶】

本日は豊川LC、豊川中LCの合同例会において豊川市長 竹本様をお迎え致しまして、放談例会を開催することとなりました。イオンモールの開店、そして市制80周年のいろいろなお話しが聞けると事と思います。コロナ収束とまでいきませんが、ゴールデンウィーク後には第5類に移行となり、マスクもはずせる事にもなります。少しずつではありますが、明るい見通しが見えてきた様に思います。明日は節分です。邪気を払い明るい未来がおとずれる事を願います。

### 【幹事報告】

- \* 334A 地区合同開催アクティビティ3月11日(土)プロウォーキング例会をいかまい館周辺で桜のメンテナンスをしながら開催します。詳細についてはおってご報告いたします。
- \* 豊川市制施行80周年記念 赤塚山公園リニューアルオープンに伴い、当クラブが寄付をする「ジュウガツザクラ植樹」について植樹は権田植樹園さんに依頼し、樹名板についてL豊田とL戸苅に作成のお願いをいたしました。
- \* 豊川商工会議所主催「異分野・未経験からの事業継承とM&A」講師：田中倫子氏の講演が2月21日(火)18:30～会議所ホールで開催されます。興味のある方は是非ご聴講ください。(例会次第にパンフレット添付)



会長挨拶 L 伊藤 喜久子



豊川市長 竹本 幸夫 様

東愛知新聞 2023年(令和5年)2月3日(金曜日)

## 市政運営語る竹本市長

### イオンモールや市制施行80周年

豊川、豊川中LC例会

豊川 豊川中の西ライオンスクラフは2日、豊川市観訪1のJAひまわり本店で「豊川市長放談例会」を開いた。竹本幸夫市長が、イオンモール豊川のオープン、市制施行80周年、今後のハード事業など市政について語った。

イオンモール豊川について「約3000人の雇用が新たに生まれ、専門店では正社員もあつた。昨年10月にオープンした土岐のように植樹式、地元向けオープン、ランドオープンの手順で進む予定と聞いている」と話した。

80周年は「100以上の事業を計画した。目玉の一つは赤塚山公園のリニューアルで、飲食物販施設のほか、噴水、大型遊具も。NHKの公開番組、宝くじ収益事業のスポーツフェアにも申し込んだ。朗報を期待している」と述べた。

今後のハード事業として、消防署本署の建て替え、愛知御津駅の橋上化、総合保健センターの建設、一宮地区の公共施設再編に加え、市役所本庁舎の建て替えがあると述べた。「市民から費用は大丈夫かと聞かれるが、宝飯4町との合併で市役所をスリム化し、同規模の自治体比べて少ない職員で運営しているのが貯金がある。さらに本庁舎の建て替えは合併推進を活用する。実質、国からの補助が費用の45%になるので心配無用です」と語った。

東日新聞 2023年(令和5年)2月3日(金) 第3種郵便物認可

## 豊川市長が施政報告

### 豊川、豊川中LC会員へ

豊川ライオンズクラブ(LC)、豊田喜一(会長)と豊川中LC(伊藤喜久子会長)の5階で開かれた。

竹本市長は、市制施行80周年事業とイオンモール開業による人口増、健全な財政運営などについて改めて語った。

その中で、マニフェストで掲げているJR愛知御津駅の橋上化、消防署本署庁舎整備、八幡地区の総合保健センター(仮称)整備に加え、市の庁舎を耐久性の面から急ぎよ建て替えることになったことを報告した。

竹本市長は「市には貯金がたくさんあると常々言っており、合併のメリットをしっかりと生かした結果であり、市の発展につながったと考えている」と述べ、豊川は元気があること引き続き言われるように市民、奉仕団体、ライオンズクラブ等の皆さんに力を借りたいと考えています。豊川市をより一層盛り上げていくために、よろしくお願いたします」と支援を求めた。(吉屋恵子)



<p>■ 会員数</p> <p>正会員 29名 家族会員 12名 賛助会員 2名 不在会員 1名 終身会員 1名 計 45名</p> <p>■ テールツイスター報告 ドネーション: 0円</p>	<p>■ 出席率</p> <p>出席 22名 欠席 7名 出席率 76% (MP後:出席 28名 欠席 1名 出席率 97%)</p> <p>ファイブ: 0円</p>
---	---